



atropellos de la Administracion, fruto de la ineptitud ó de injustas parcialidades, quedan irrevocables porque no se empieza á tiempo ante los tribunales contencioso-administrativos...

Siempre es, pues, beneficioso poner en claro esto que á tantos importa, entresacándole de la pavorosa barahunda de nuestra legislacion y jurisprudencia administrativa...

El libro, forjado para la práctica, deslinda primero la materia que en los distintos ramos de la administracion es propia de la vida contenciosa...

Seguros estamos de que nuestros lectores, una vez que utilicen las obras nos agradecerán que sobre ella hayamos llamado su atencion.

Copiamos de nuestro querido colega El Comercio el siguiente artículo que publicó en su número de ayer.

LAS ELECCIONES MUNICIPALES.

El Diario de Palma supuso uno de estos dias pasados que la animacion general que se presenta en vista de las futuras elecciones de diputados á Cortes...

mía y en sus ojos una bondad, una cordialidad y un afecto que parecían solicitar la simpatía y la confianza.

-Sr. Ivars me le dijo á mi padre, creo que no os negareis á hacernos el obsequio de prestarnos una habitacion para mi pupila.

-Aun cuando nuestra casa es muy pobre, sin embargo, todo cuanto contiene se halla á vuestra disposicion.

-Un millon de gracias; no me habia en gañado al juzgaros. Me llamo Meyer; y mi pupila, á la cual la fatalidad ha dejado huérfana muy joven, es hija de unos amigos á quienes queria entrañablemente.

Nos apresuramos á satisfacer su deseo, y Raquel quedó instalada en nuestra me-

sa de las dificultades que habria de vencer para llegar á una administracion seria. Pero es'os antecedentes; y aun otros mas graves, pueden ser motivo bastante para que el municipio continúe en la horfandad en que le ha sumido el retraimiento de los partidos?

Meditenlo los hombres de buena voluntad y vean si es posible continuar en un estado tal de anarquia.

El partido gobernante es el principal obligado á crear una administracion municipal de Palma, ya que en su calidad gobernante tiene obligacion de ocurrir á todas las dificultades que se vayan presentando.

Respecto á los partidos democráticos salvo mejor parecer, creemos que deben intervenir, cuando menos, en la administracion del municipio, y con mayor obligacion los que tienen escrito en su bandera la descentralizacion, ó la autonomia municipal.

Figuras, á pesar de todo, lo angustioso de mi situacion. Parecia como que estuviese borracho; no podia coordinar las ideas, é ignoraba si estaba despierto ó era victima de una pesadilla.

Figuras, á pesar de todo, lo angustioso de mi situacion. Parecia como que estuviese borracho; no podia coordinar las ideas, é ignoraba si estaba despierto ó era victima de una pesadilla.

-Aunque sea un labriego sin educacion, pensé, tengo el corazon en mi sitio. Una mujer no debe ruborizarse de su marido, cuando es honrado, aunque no vista seda y terciopelo como ella.

tan los ideales, pues aun siendo estos buenos en si es preciso demostrar de una manera palpable, que hay personal apto para realizarlos.

No es necesario mucho talento para criticar una medida; las declaraciones son un medio seguro, pero en cambio se exige una gran dosis de patriotismo para oponer actos, á los actos censurables.

En la «Correspondencia Ilustrada» hallamos la siguiente noticia:

«No solo es un hecho ya la ruptura entre los autonomistas y figueristas, sino que estos piensan contestar á los artículos que aquellos han publicado en sus órganos en la prensa con una hoja que producirá viva sensacion entre los republicanos por el tono enérgico con que estará redactada...

Siempre las cuestiones personales! Aquí el deslinde de los campos políticos se verifica por un solo sistema: abriendo cenajosas zanjas.

«El Siglo» órgano del general Martinez Campos, asegura que ahora, en la cuestion de elecciones, no ocurrirá lo que sucedió cuando aquel presidia el Gabinete.

«No bis in idem» dice nuestro colega, añadiendo que si por acaso se intentara, las consecuencias serian esta vez irreparables.

Sobre todo para el criterio político del general.

El señor Alonso Martinez es el encargado de redactar el decreto y preámbulo del decreto nombrando á la hija de don Alfonso XII princesa de Asturias.

No hay qué decir que ese preámbulo echará por tierra cuanto el señor Cánovas dijo en aquel que le costó tantos sudores.

Y para eso revolvió don Antonio su biblioteca y las ajenas y se dió tan malos ratos!

«Debemur mortis nos nostraque» escribió Horacio; pero aquí la muerte de la elucubraciones del señor Cánovas parecerá á este que ha venido demasiado pronto.

Encontramos en un colega de Madrid: «Noticia de «La Correspondencia».

«Se dice que hay disgusto entre los progresistas — democráticos con motivo de haber desaprobado el señor Ruiz Zorrilla la actitud de benevolencia adoptada por sus amigos respecto del gobierno.»

Al finalizar el siglo pasado, en las guerras que por entonces sostenian turcos y rusos empeñose el Diván en marcar las operaciones de campaña que habian de emprender los ejércitos otomanos.

Estas reflexiones no fueron obstáculo para que pensase que era de todo punto necesario el cambiar de traje para ir á buscar á mis huéspedes.

Cuando entré en la habitacion, donde habia dejado al Sr. Meyer en compañia de mi padre, observé que el primero me miraba con satisfaccion.

La cena fue sencilla y frugal: pan, mantea, queso, huevos, leche jamon y liebre asada.

La joven apenas lo probó, y yo habia perdido todo el apetiito. Desde cualquier punto de vista que mirase mi situacion, me sentia presa de una inquietud mortal.

-No puede ser de otra manera; mientras el ejército esté en Besarabia y el general en Constantinopla».

A un periódico democrático de Barcelona le escribe su corresponsal de Madrid:

«Un diario no mal enterado de las cosas de los republicanos afirma que existen negociaciones pendientes entre los señores Pi y Figueras. Yo solo sé que los amigos de éste, al ver cómo los progresistas democráticos cantaban victoria, hanse sentido tan profundamente heridos, que todo es decir á su jefe: «Para ser progresistas democráticos, ¿qué necesidad teniamos de haber esperado hasta ahora?»

Tambien dice el mismo periódico que el señor Ruiz Zorrilla está resuelto á permanecer por ahora en el extranjero, siendo este su propósito tan inquebrantable, que no le modificará aun cuando fuese elegido diputado.

Decididamente se concede el titulo consideraciones y derechos de princesa de Asturias á la infanta heredera.

El gobierno, segun la prensa ministerial, llena con este acto dos deberes: reintegra á la primogénita de los reyes en los derechos indebidamente negados por el anterior gabinete, y cumple, además, promesas hechas desde la oposicion.

Puesto en el camino de las reparaciones, y al tratar de modificar el estado civil de una persona, el gabinete Sagasta no debiera olvidar que urge por lo menos tanto devolver la familia y la personalidad civil á los seres que perdieron una y otra por el inaudito atropello cometido en el decreto del señor Cárdenas.

En un país libre la calidad de las personas no puede establecer desigualdades de derecho tratándose del estado civil, primera condicion de ciudadanía.

SECCION LOCAL.

Nuestro querido amigo D. Benito Pomar, no ha podido aceptar el cargo de individuo del Comité democrático gubernamental de Palma, por creer que su carrera de marino, que le obliga á permanecer constantemente fuera de esta Isla,

Despues de cenar, me propuso el señor Meyer que saliésemos á dar un paseo, mientras Raquel, que habia sabido conquitarse ya el cariño de mi padre, conversaba con él.

-Querido Ivarsen, ya habeis visto á la joven que os habia prometido. ¿Os gusta? -Vuestra pregunta me pone en un verdadero compromiso, le contesté.

-¿Cuánto necesitáis? -Lo ignoro. (Se continuará.)



